

# **Espectáculo en el agua y vuelco en la general: Pepin Barrero y Pepin Barero Jr toman el mando en la IV Liga Snipe Huelva Palos-La Gomera**

La IV Liga Snipe Huelva Palos–La Gomera vivió una jornada de alto voltaje que puede marcar un antes y un después en el desarrollo del campeonato. Tres mangas exigentes, viento de componente norte soplando con firmeza entre 15 y 17 nudos y una flota navegando al límite fueron los ingredientes de un día grande para la clase.

Desde primera hora se intuía que no sería una jornada cualquiera. El campo de regatas presentó un escenario técnico, con rachas bien establecidas que obligaron a las tripulaciones a afinar las salidas y a mantener máxima concentración en cada cruce. La ceñida se convirtió en un auténtico filtro competitivo, mientras que las popas rápidas exigieron control y coordinación perfecta entre patrón y tripulante.

La competición, organizada por la **Escuela Municipal de Palos de la Frontera**, reunió a tripulaciones procedentes de distintos clubs onubense, que encontraron en las aguas de Mazagón el escenario ideal para disputar las pruebas de la prestigiosa clase Snipe, una de las más técnicas y reconocidas a nivel internacional dentro de la vela ligera.

## **Tres mangas sin tregua**

La primera prueba ya dejó claras las intenciones de la flota: ritmo alto, maniobras precisas y marcajes constantes entre los aspirantes al podio. En la segunda manga el viento se mantuvo firme, consolidando las diferencias entre quienes apostaron por el lado correcto del campo y quienes pagaron caro cualquier error táctico.

La tercera y última manga fue, probablemente, la más determinante. Con el cansancio acumulado y la clasificación en juego, cada virada y cada trasluchada se convirtieron en momentos clave.

## **Golpe al liderato**

En ese contexto emergió con autoridad la tripulación formada por **Pepín Barrero y Pepín Barrero Jr**, representantes del **Club Náutico Río Piedras**, firmando 3 primeros. Su regularidad en las tres pruebas y su capacidad para navegar sólidos en condiciones de viento medio-alto les permitió dar el golpe definitivo a la clasificación general y colocarse como nuevos líderes absolutos de la IV Liga.

Su rendimiento destacó especialmente en las salidas, donde lograron posicionarse con ventaja desde los primeros metros, gestionando después cada tramo con inteligencia táctica y sin asumir riesgos innecesarios.

La tripulación formada por Gustavo Díaz y Begoña Filloy del **ADN Marina Nuevo Portil**, se afianzan en la segunda posición después de sus buenos parciales (4-2-3) cerrando el pódium esta la tripulación del **RCM Huelva** Vidal González y Jose Luis Castilla.

## Nueva referencia en Plata

La emoción también tuvo su reflejo en la categoría Plata. La tripulación formada por **Ángel Mª Sanchez y Montserrat Lopez**, igualmente del **Club Náutico Río Piedras**, firmó una jornada muy consistente (1-1-1) que les permite situarse al frente de su clasificación. Su compenetración en maniobras y su lectura acertada del viento norte fueron determinantes para consolidar el liderato en una categoría que mantiene una lucha muy abierta y con márgenes mínimos entre puestos, en segundo lugar se sitúa la tripulación formada por **Pablo García y Miguel Talegon** del **CN Isla Canela** y completando el pódium **Lucio Muñoz y Federico Alberto** del **RCM Huelva**

## Una liga que aun tiene mucho por decidir

La IV Liga, integrada dentro del calendario competitivo de la clase Snipe, encara ahora su tramo más emocionante. Con la general ajustada y los nuevos líderes marcando territorio, la presión aumenta de cara a las próximas jornadas.

El viento del norte endureció la jornada, pero también definió carácter. Y cuando la exigencia sube, solo las tripulaciones más regulares logran mantenerse arriba.

La liga está más viva que nunca. Y el liderato, ahora, tiene nuevos dueños.

La Liga Snipe Huelva continúa afianzándose en el calendario náutico andaluz gracias al firme respaldo de la Diputación Provincial de Huelva, cuyo patrocinio resulta clave para el desarrollo y proyección de esta competición.

El apoyo institucional de la Diputación no solo garantiza la organización de las distintas jornadas del circuito, sino que también refuerza su apuesta estratégica por el deporte como motor de promoción turística, dinamización económica y cohesión social en la provincia.

Con iniciativas como esta, la Diputación Provincial de Huelva continúa fortaleciendo su política de apoyo al deporte, impulsando eventos que combinan excelencia deportiva, promoción territorial y generación de oportunidades para la provincia.